



## Zhang Suting

China/China

## 张素婷

Geboren 1989 in Hubei, China. 2007–2011 Studium der chinesischen Malerei an der Hubei Akademie der Künste, Wuhan. Ab 2012 Studium der Freien Kunst, Malerei, an der Muthesius Kunsthochschule in Kiel bei Professor Antje Majewski. Bereits während des Studiums nimmt Suting Zhang an vielen Ausstellungen in China und Deutschland teil u.a.: Ziran/Natur in Kiel (2015), 4 Räume – 4 Künstler in Bordesholm (2014), ZiranNature in Guangzhou, China (2014) und Mali Preis, China (2010). "Ich versuche, mit meiner eigenen Sprache den Weg zwischen der traditionellen chinesischen Malerei und der westlichen Kunst neu für mich zu erfinden. Mein künstlerisches Hauptinteresse liegt in der Beziehung zwischen Menschen, Gesellschaft und Natur." [www.sutingzhang.com](http://www.sutingzhang.com)

Born in 1989 in Hubei, China. 2007–2011 Study of Chinese Painting at the Academy of Arts in Hubei, Wuhan. Since 2012, study of Fine Arts, Painting, at the Muthesius University in Kiel with Professor Antje Majewski. While still a student Suting Zhang participates in many exhibitions in China and Germany, among others: 2015 Ziran/Nature in Kiel, Germany; 2014 4 rooms – 4 artists in Bordesholm, Germany; 2014 ZiranNature in Guangzhou, China; 2010 Mali Prize, China. "I try to reinvent for myself, in my own language of art, the way between the traditional Chinese painting and Western art. My main interest in art lies in the relationship between people, society and nature." [www.sutingzhang.com](http://www.sutingzhang.com)



Das ist die gegenwärtige Lage, 2014, Tusche auf Leinwand, Pinsel aus Schafshaar, 110x150 cm  
This is the present position, 2014, ink on canvas, brushes made from sheep hair, 110x150 cm